



La fortuna, el ímpetu y el suspenso fueron los invitados al partido definitivo de este Premundial de Concacaf rumbo a la Copa del Mundo de Perú



# SECCIÓN B

LUNES 27 DE FEBRERO DE 2023

## SELECCIÓN MEXICANA

# ¡México campeón del Premundial!

La fortuna, el ímpetu y el suspenso fueron los invitados al partido definitivo de este Premundial de Concacaf rumbo a la Copa del Mundo de Perú, en el que los rivales de toda la vida, México y Estados Unidos, jugaron una vez más por la supremacía de Norteamérica.

El Tri hizo los deberes y al final la balanza se inclinó del lado de los compatriotas con un triunfo

que es un rayo de esperanza de cara al futuro, recordando que en las categorías mayores México llevaba una seguidilla de partidos sin poder ganarle a su 'vecino incómodo', sin embargo, esta noche en el Estadio Nacional Doroteo Guamuch, el Tri se coronó como el mejor equipo del torneo.

De penal, al minuto 9, Stephano Carrillo se convirtió en el máximo

goleador del torneo, pulseada en la que su antagonista era Keyrol Figueroa, el otro jugador que llegaba a este cotejo con 7 goles.

A pesar del gol, México dio los primeros signos de relajación y no se volvió a alterar el marcador en la primera mitad. Ya en la parte complementaria, un espectacular remate de cabeza -o mollera- de Navarrete con asistencia de

Azcárate puso el 2-0, pero los dirigidos por el costarricense Gonzalo Segares no estaban fuera de combate, pues al 67, de tiro de esquina, Pedro Soma le puso algo de suspenso al partido con su gol de cabeza.

Sufrieron al final

A partir de ahí, Estados Unidos se volcó a intentar empatar desesperadamente, pero el gran

salvador fue Pablo Bedolla, guante de oro del torneo que fue un verdadero chaleco antibalas en la portería aguantando bien las embestidas de los vestidos de blanco. Sería en los suspiros finales del encuentro, que una mala salida del arquero estadounidense se tradujo en penal y el ejecutor, el capitán Isaac Martínez, apagó todas las aspiraciones de los norteamericanos.



## SELECCIÓN MEXICANA

# Stephano Carrillo es el goleador del Premundial 2023

**El futbolista de las categorías inferiores de Santos anotó 8 goles en el torneo clasificatorio.**

México se adjudicó como la mejor selección de Concacaf en la categoría juvenil al derrotar 3-1 al eterno rival, Estados Unidos, en un duelo que se puso electrificante en los minutos finales. Stephano Carrillo se encargó de abrir la senda del triunfo con el primer gol del encuentro por la vía de penal, y con este, el duranguense llegó a 8 goles en el certamen, confirmando su

calidad y demostrando que es un diamante en bruto que debe seguir puliéndose para trascender.

El futbolista que actualmente juega en las fuerzas básicas de Santos Laguna llegó a este encuentro empatado en goles con la otra estrella de este torneo, Keyrol Figueroa del Liverpool, pero el hondureño con pasaporte estadounidense no pudo marcar para su equipo y al final se tuvo que conformar con el subcampeonato en los dos ambitos.

**El mejor delantero del torneo**

El delantero de 16 años le anotó a todos los rivales que tuvo en frente: Curazao, Guatemala, Nicaragua, El Salvador, Panamá y Estados Unidos, sin embargo, no lo hizo de forma consecutiva, pues en la fase de grupos ante los panameños fue el único partido en el que no les metió gol, teniendo que esperar hasta las semifinales.

**Los otros galardonados**

Como desenlace de esta historia, el portero Pablo Bedolla fue elegido como el mejor guardameta del torneo, y Gael Álvarez fue elegido el MVP de este Premundial.





En Acaponeta

# Ya hay campeones estatales de softbol

Los equipos ganadores representarán a Nayarit en el próximo Macro Regional a celebrarse del 24 al 26 de marzo en Acapulco, Guerrero

Carlos Alegre

En las poblaciones de El Zapote y Llano de la Cruz, se llevó a cabo la Etapa Estatal de los Juegos Nacionales CONADE 2023 en la disciplina de Softbol.

En la rama Varonil, categoría 2004-2005, el equipo de Tepic venció 10 carreras por 0 al equipo de Acaponeta, este encuentro se disputó en el campo de El Zapote.

Mientras que, en Llano de la Cruz, en la rama Femenil, categoría 2007-2008, la novena de Acaponeta venció 27 carreras a 3 al equipo de Compostela. Por su parte, en la categoría 2004-2006, el equipo de Acaponeta derrotó 25 carreras a 1 al conjunto de Tuxpan.

Los equipos ganadores representarán a Nayarit en el próximo Macro Regional a celebrarse del 24 al 26 de marzo en Acapulco, Guerrero. Los juegos se disputarán en la Unidad Deportiva Acapulco y la Unidad Deportiva Vicente Suárez, del puerto guerrerense.



Rumbo a los Juegos Nacionales CONADE

# Reparten boletos en voleibol de Playa

Tepic, Santiago Ixcuintla y Compostela se llevan el Estatal en Voleibol de Playa

Carlos Alegre

Los encuentros de la fase Estatal del Voleibol de Playa, rumbo a los Juegos Nacionales CONADE 2023, se disputaron en la cancha de la Universidad Autónoma de Nayarit.

En la categoría Juvenil Menor Varonil se presentaron las duplas de los municipios de Compostela, Santiago Ixcuintla y Tepic. Se determinó que jugaran todos contra todos para definir al campeón. En el primer encuentro, Compostela venció 21-15 y 21-12 al equipo de Tepic.

En el segundo partido, el equipo de la capital nayarita se llevó la victoria al vencer con parciales de 21-14 y 21-16 a la dupla de Santiago y en el tercer juego de esta categoría, Compostela venció a Santiago 21-13 y 21-12. Con este resultado, el equipo de Guayabitos obtiene su boleto a los Juegos Nacionales CONADE 2023.

En lo que toca a la categoría Juvenil Mayor Varonil, se presentaron los equipos de Compostela, Santiago Ixcuintla y Tepic. En el primer juego, Tepic venció a Compostela con parciales de 21-17 y 21-6. Mientras que, en cerrado encuentro, Santiago doblegó a Tepic con parciales de 18-21, 21-15 y 15-9. Y en el tercer encuentro, Santiago derrotó a Compostela 21-15 y 21-14. En esta categoría, logra su boleto al nacional

el equipo de Villa Juárez, municipio de Santiago Ixcuintla.

Por su parte, en la Juvenil Mayor Varonil se disputó un sólo partido, Tepic doblegó a Compostela 21-12 y 21-14. Asimismo, en la Juvenil Menor Femenil, en donde Tepic venció a Ixtlán del Río con marcador de 23-21 y 21-13.

Cabe señalar que Nayarit será sede de los Juegos Nacionales CONADE 2023 en esta disciplina deportiva.



**Noticias por la Radio**



**Arianna OLVERA**



**José Luis NARANJO**

#AntesQueNadie

EN VIVO

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por

99.3

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta

8N TV

De manera oficial, se acreditan como federados

## Colegió # 5 entrega gafetes oficiales a árbitros afiliados de Acaponeta

**Refuerzan las filas de los hombres del silbato en la región norte de Nayarit**

**Javier Barrutia, Bonifacio Ulloa Martínez, Carlos López, Daniel Valenzuela, Jesús "Comando" Díaz y Ángel Iván Sanaba son los silbantes que han sido avalados por el quinto colegiado de Nayarit adherido a la Federación Mexicana de Fútbol**

**Por Miguel Ángel Rodríguez Ocampo Especial para CRODENAY**

En su portal de Facebook, el gran amigo Fernando Hernández Herrera, publicó lo siguiente y al considerar como información valiosa para nuestro gremio, el colegio # 5 de Árbitros de Fútbol del Estado de Nayarit, doy a conocer su contenido:

"El miércoles pasado, aprovechando el viaje a Tepic, al concurso de Oratoria, le dimos "raite" al árbitro Ángel Iván Sanaba González, y lo acompañamos a las oficinas de la AFEN, donde nos entrevistamos con el Presidente del Colegio # 5 de árbitros del Estado de Nayarit, Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, quién luego de platicar un poco sobre los proyectos inmediatos del colegio que dirige, entregó a Ángel los

CARNETS oficiales que acreditan como ÁRBITROS FEDERADOS a nuestros amigos, Javier Barrutia, Bonifacio Ulloa Martínez, Carlos López, Daniel Valenzuela, Jesús "Comando" Díaz y el propio Ángel Iván Sanaba, adquiriendo así el beneficio de poder "sancionar" los partidos oficiales que se realicen en los municipios de la región norte de Nayarit.

Este es el principio de un proceso encabezado por la Dirección del Deporte en el municipio de ACAPONETA, que pretende motivar a qué más árbitros decidan afiliarse y se pueda acudir de manera "grupal" a capacitaciones que los ayuden a mejorar su conocimiento y aplicación de las reglas del fútbol, para beneficio de ellos mismos y los deportistas.

Enhorabuena, mucho éxito amigos".



Ángel Iván Sanaba recibiendo los carnets que acreditan como federados y afiliados al Colegio # 5 a los árbitros de Acaponeta Nayarit. (Foto del portal de Fernando Hernández Herrera)

## HECHOS... DE LA PATADA

Mario Anguiano / Asociado CRODENAY

Poco a poco los equipos han mostrado el deseo de ir a jugar a las canchas de la hoy unidad deportiva "Juanelo", se les está pasando el mal sabor de boca que les causó que ese inmueble dejara de ser administrado por la AFEN, que bueno, lo que necesita el futbolista, en este caso, son buenos espacios deportivos, y lo que sea de cada cual ahí estaban bien cuidados, hoy ya se está viendo falta de mantenimiento.

Pero también se ha perdido en otros aspectos, la lonchería que estaba entre las canchas "Roberto Zazueta" y la "Jaime Herena Mora" fue saqueada en su totalidad, las ratas de dos pezuñas se llevaron todo, que caray.

En otro tema, aquí anda el buen amigo Chava Jiménez, aquel que hizo historia por su buen fútbol, jugó con los "coras" del deportivo Tepic, luego, hace como 10 lustros o más, se fue a vivir y a cambiar al gabacho, pero ahora ya tiene tiempo para ir y venir. El domingo lo vimos en la cancha "Jesús Ceja"

jugando con "Alameda", no cabe duda que el fútbol da, chava hizo que su equipo agarrara otro ritmo de juego, incluso se dio lujo de siendo medio, metió su golecito, el que sabe, sabe.

En ese cuadro albiverde hay buenos jugadores, "el rábano", Vicente "velluda" Valadez, René Valencia y su hermano Tomás, en la portería se integró "el aguiluz", tiempo hacía que no le veíamos, en fin. Y hablando de porteros, hace unos días corrí fuerte la mala noticia del fallecimiento de "el tubo" González, por años le vimos jugar, era de esos aequeros regulares, no como aquellos que dan un partidazo y después la riegan feo.

En la diamante "A", que estos tiempos son "independientes" porque sus dirigentes así lo decidieron, hay buen fútbol, sobretodo el que está desarrollando Real Provincia, pero algo pasó porque el domingo no sacaron el resultado que esperaban en "el mirador".

Lo que pasa es que entre semana tuvieron que jugar un "pendiente" contra nada menos que Lázaro Cárdenas, en cuanto al marcador les fue bien, ganaron, pero en ese partido resintieron viejas lesiones jugadores que son base de sistema. Tlocsin Hernández y Víctor Fregoso, ni hablar,



Acción de calentamiento en la cancha "Mario Anguiano", hacen falta espacios deportivos en buen estado, unidad deportiva "Juanelo".



Metió su golecito Chava Jiménez contra Zapata, en la imagen con otro baluarte, Vicente "velluda" Valadez-

LIGA MX

## Los técnicos que penden de un hilo tras la jornada nueve del Clausura 2023

**Cumplida la primer mitad de la temporada, algunos timoneles acumulan resultados que podrían desencadenar en su cese**

La jornada nueve ha dejado tambaleando en sus puestos a algunos técnicos tras los malos resultados que acumulan sus equipos en esta primera mitad de temporada.

La siguiente fecha podría ser fatídica para alguno de ellos. Aquí el recuento:

**EDUARDO ARCE**

La campaña debut de Arce como técnico de Liga MX ha sido un total desastre, alejando al Puebla de aquella imagen que se había ganado con Nicolás Larcamón al mando.

La Franja solo registra dos triunfos en lo que va de la temporada, ligan tres jornadas con derrota, son la segunda peor defensiva y antepenúltimo lugar de la tabla general.

Arce podría estarse jugando la vida la próxima jornada, cuando Puebla visite a Pumas en el estadio Olímpico.

**ANDRÉ JARDINE**

Los potosinos ligan cuatro partidos sin ganar y tres de ellos son derrotas lo que tiene al brasileño en la tablita.

San Luis es la tercer peor ofensiva de la temporada, con tan solo ocho goles anotados y hoy se encuentra en la posición 13 de la tabla general, fuera de posición de liguilla.

Un mal resultado en su visita a León en la jornada 10 podría costarle el puesto

a Jardine.

**MAURO GERK**

52 partidos sin ganar de visita, una sola victoria en 25 partidos, último de la tabla de cocientes, penúltimo de la tabla general, peor ofensiva de la temporada...todo y esto más es el Querétaro bajo la dirección de Mauro Gerck.

El argentino ha tenido crédito de más en el club albinegro, solapado por la crisis institucional que atraviesa la franquicia desde hace un año a raíz del 5M.

En cualquier parte del mundo, Gerck ya habría cesado. Mauro tendrá una semana más de vida, ahora recibiendo en casa al Toluca, en la jornada 10.



así es esto y deberán descansar para recuperarse. Quien sabe que estará pasando pero al equipo Zapata de la diamante "C" le están fallando jugadores que son clave, aun así el domingo lograron salir avantes ante Alameda, pero nos extraña, no está yendo "calín" Ocegueda, no fue el portero Jorge López ni Armando "el rayo", tampoco "malumba" que tiene problemillas de salud. Tampoco pudo estar Pepe Escobedo por asuntos

que atender en su cargo de presidente de la TDP, ni Tello, vaya ni el conta Juan Salazar que es muy raro que falte, más, como ganaron ampliamente no faltó quien dijera, en broma, obvio, que ya sabían porque no ganaban, jijijijiji, le digo.

Pero la buena es que el profesor Jesús Briones, defensa central de alta capacidad, ya regresó a la zaga zapatista, se notó su presencia junto a "miller" Velazco y Torres.



# XVIEW + INTERNET

# ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS™



\*Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en megacable.com.mx  
\*\*Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en megacable.com.mx/support/172\_#velocidad-de-descarga-promedio

**PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234**

En "Día del cronista deportivo"

## Febrero 22 miembro de CRODENAY al "Salón de la Fama" nacional

Mario Anguiano  
Asociado CRODENAY

"El Día del Cronista Deportivo" a nivel nacional, se celebra el 22 de febrero, en Nayarit lo hacemos el 12 de octubre, en esta celebración de todo el país hay algo relevante; la inducción al "Salón de la Fama" de cronistas deportivos de algunos estados.

Nayarit debe sentirse orgulloso de que un miembro de Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit AC) haya sido designado por el Jurado a ser miembro de ese recinto que tiene por nombre "Jorge Bermejo García".

Este "Salón del Periodista Deportivo" ha llegado a su sexta generación, cabe señalar que ahí está ya otro nayarita, don Jesús Ceja Valadez, y el pasado miércoles 22 del mes en curso fue inducido el señor Miguel Ernesto Curiel Aguilar, miembro de Crodenay. A dicho concurso fueron dos propuestas, la de Miguel Curiel y la del licenciado Servando Rafael Peña Anguiano, comunicador especializado en béisbol, mismo que formará parte de la séptima generación de ese Salón.

La ceremonia de este trascendental acto de inmortalización fue programada a las 12:00 horas en el salón correspondiente, lugar: Confederación Deportiva Mexicana en CDMX.

Este distintivo no se otorga a quien no posea los méritos suficientes, es la trayectoria dentro del periodismo deportivo, en lo referente a Miguel Ernesto Curiel Aguilar, su labor es ampliamente



Al Salón del Periodismo Deportivo nacional es designado el nayarita Miguel Curiel Aguilar, miembro activo de Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit AC)

conocida, son ya más de 50 años en la difusión del deporte.

Lo ha realizado en prensa escrita en periódicos como "Prensa Libre", "El Sol de Tepic", "Realidades", "Meridiano" y "Gráfico Matutino", también en Radio en XEXT, XERK, XEG Nay Radio Aztlán, en televisión para canal 5 de televisa y en canal 10 de gobierno del estado de Nayarit.

Su trabajo se extiende a redes sociales en Face

Page Crodenay, "Los Generales" y otras plataformas digitales, Crodenay se congratula en que otro de sus agremiados quede inmortalizado en el "Salón del Periodismo Deportivo Nacional", "Jorge Bermejo García" ¡ENHORABUENA!

Los nuevos integrantes: Por Tabasco Gerardo Meléndez, Veracruz: Luis Ceja García, Oaxaca: José Luis Velázquez Hernández, Coahuila: Enrique Hurtado Vázquez, Guanajuato: Alberto "tito" Etcheverry, Baja

California: Guillermo Antonio Valero, Ciudad de México: Mario Martini Rivero, Arquímedes Lozada, Adolfo Peñalosa, Edgardo Avelar, Alejandra Benítez Contreras, Rogelio Hernández Huerta, Cecilia García, Antonio Sánchez.

Camarógrafos: Ricardo Flores, Evodio Vilchez Suárez, Miguel Ángel Rivera.

Fotógrafos: Porfirio Cuautle, Mario López y Raúl Estrella.



A los flancos del sacerdote; don Jesús Ceja Valadez y Miguel Ernesto Curiel Aguilar, ambos son miembros del Salón de la Fama del Periodismo Deportivo "Jorge Bermejo García", a nivel país.

Por falta de seriedad y compromiso de la Liga Independiente

## ¡No más favoritismos!!! Colegio ANSA rompe con Camberry

La corrupción en su apogeo en esta liga y se pasan por el arco del triunfo amenazas y agresiones a árbitros

Por Beto Gómez García

El colegio A.N.S.A (ÁRBITROS NAYARIT SECTOR AMATEUR AC) que preside Orlando Victorio de los Santos y todos los que formamos la directiva de este colegio, y en apoyo de cada uno de los agremiados, hemos decidido dejar de brindar nuestros servicios

arbitrales a la liga independiente que presidente Víctor Camberry, por motivos de falta de seriedad y compromiso, tanto con jugadores como árbitros inclusive entre ellos mismos.

Se perdió la idea principal de esta liga que era ser diferente a la Afen, pero cayeron en el mismo bache, favoritismos y preferencias por ciertos equipos, clubes y jugadores; la gota que derramó el vaso fue hace 15 días amenazaron e intentaron agredir un árbitro en la comunidad de Zapotamito, municipio de Santa María del Oro, la cancha había Sido castigada, pero un diputado originario de Zapotamito, hizo un par de llamadas y se determinó que el equipo si

podía jugar de local, esto no se puede permitir, los agremiados respaldan la

decisión tomada por la directiva del colegio A.N.S.A. y reprueba la falta de compañerismo y empatía del colegio o grupo que arbitrarán esta liga, ya que ustedes al brindarles el servicio hacen que todo el proceso falle y el avance que tuvimos para erradicar la violencia sea en vano, ya que con esto queda más que claro que cuando un grupo está decidido hacer las cosas bien solamente lo hacen a un lado!

Victor Camberry Arellano olvidó la idea principal, y se le olvidó que es el presidente y todos lo rebasaron y se ha convertido en la burla de los delegados y equipos y esto último palabras de delegados que me han comunicado lo anterior

(Nota publicada en redes sociales en facebook, portal del árbitro Beto Gómez García. Corrección de estilo y redacción: Luis Flores).



Víctor Camberry Arellano (derecha) es señalado con índice de fuego al igual que su liga Independiente y mencionan que fue rebasado en su totalidad hasta por los que venían de reversa.



Árbitros Nayarit Sector Amateur reventan contra Víctor Camberry... aducen diferentes motivos el principal es la corrupción en la Liga Independiente y también la falta de seriedad.

## México se clasificó a la Copa del Mundo FIBA 2023 tras vencer a Uruguay

Los 12 Guerreros lograron la clasificación para que México juegue su sexto mundial de

balon-cesto

Estamos en el Mundial. México aseguró su pase

a la Copa del Mundo FIBA 2023 luego de vencer a Uruguay 82-69, en Montevideo, durante el Clasificatorio de las Américas.

Con una gran actuación de Fabián Jaimes, quien cerró la noche con un doble-doble con 10 puntos y 10 rebotes, más 6 asistencias, el conjunto nacional firmó su boleto al certamen global que se celebrará conjuntamente en Filipinas, Japón e Indonesia.

Apenas el pasado jueves 23 de febrero, los '12 Guerreros' destrozaron a su similar de Colombia, en Medellín, para estar a una sola victoria del Mundial, por ello el duelo ante los charrúas era de vida o muerte, pero el equipo azteca superó el reto y enfrentará su sexta Copa del Mundo, la primera desde 2014.

La mejor posición de México fue el octavo lugar en 1967, en el certamen que se disputó, curiosamente, en Uruguay.



El documento oficial que emitió ANSA

**Vive momentos increíbles**

viaja este **14 de febrero**

¡APROVECHA EL DESCUENTO WEB Y APP!

**10%** de descuento en tu boleto sencillo

**Y 19%** en tu regreso al comprar viaje redondo

o descuento en taquilla

**10%** en tu regreso al comprar tu viaje redondo

Reserva en

☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794

Página web o app [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

\*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 6 DE FEBRERO DEL 2023 AL 28 DE FEBRERO DEL 2023. EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VENTURA. NO VÁLIDA PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INFANTIL, MENOR DE EDAD O OTRAS PROMOCIONES. \*COTIZACIÓN INFORMATIVA. CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.